

Evade México impacto de crisis

AGENCIA REFORMA/RAFAEL MATHUS RUIZ / Publicada el 18/10/2013

El crecimiento de la economía de México no se resentirá de manera significativa este año por la pelea fiscal que paralizó a Washington y amenazó con arrojar a Estados Unidos al primer "default" de su historia.

"Para México, el impacto va a ser prácticamente insignificante".

"Sobre todo considerando que ya se ha desacelerado de manera tan brutal este año que lo poco que pueda impactar Estados Unidos no va a afectar lo que va a crecer la economía", dijo José Alfredo Coutiño, economista de Moody's Analytics.

El miércoles, luego de 15 días de intensas negociaciones entre republicanos y demócratas y la Casa Blanca, ambas cámaras aprobaron una medida con la que se permitió la reapertura del Gobierno hasta el 15 de enero.

"El efecto es que quizás se hayan retrasado algunas decisiones de consumo y eso puede afectar las decisiones económicas en octubre en Estados Unidos.

"Pero eso no se reflejaría de manera importante en las importaciones provenientes de México, sobre todo en petróleo, que es uno de los componentes fuertes", agregó el experto.

El analista, oriundo de Chiapas, dijo que el apagón parcial del Gobierno federal estadounidense le quitó medio punto porcentual al crecimiento de ese País en el cuarto trimestre de 2013.

Además, un análisis de la calificadora Standard & Poor's estimó que el cierre parcial del Gobierno le quitó unos 24 mil millones de dólares a la economía, y que el crecimiento anualizado del cuarto trimestre será del 2.4%, en vez del 3% proyectado.